

Los músicos integrantes de **BANDANIMAL** tenían muchas ideas para escribir canciones, pero no tenían a nadie que las pudiera cantar.



Un día, decidieron llamar a sus amigos para ver cuál podía convertirse en el cantante de la banda.



A cada animal que llamaban le pedían que cantara la primera estrofa de una canción que habían creado entre todos:

A la sombra de un árbol
a la orilla del río
siempre está conmigo
mi mejor amigo.

Comenzaron por llamar a la suricata. Se habían olvidado de que era muy distraída.

Cuando le pidieron que probara, la suricata cantó:

*A la sombra de un río
siempre está conmigo
a la orilla de un árbol
mi mejor amigo.*



La suricata se dio cuenta de que había cambiado la letra y juntos se rieron de la nueva versión que había inventado.

Ella les agradeció el ofrecimiento, pero les dijo que prefería quedarse tejiendo bufandas para el próximo invierno.



En segundo lugar los animales llamaron al loro, porque pensaron que si le gustaba hablar también le gustaría cantar. Se habían olvidado de que en realidad al loro le gustaba repetir.

Cuando le pidieron que probara, el loro cantó:



A la sombra de un árbol
A la sombra de un árbol
A la sombra de un árbol
A la sombra de un árbol

Al loro le pareció más divertido repetir y repetir. Además, no le entusiasmaba mucho tener que decir tantas cosas diferentes a la vez, así que se despidió de todos diciendo: "¡Muchas gracias, muchas gracias, muchas gracias!"

